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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

い出される方々がいます。
　私は昭和30年のはじめの頃、ミスター長嶋と一緒に
写真を撮った、撮ったというより一緒に写っていたこ
とがあります。長嶋は千葉県の佐倉高校の出身で、そ
の野球部時代の 1年先輩の大木君が私の大学時代の同
級生で結構付き合いがありました。大木君の後輩が長
嶋ですので、長嶋のことは良く知っております。彼は
昭和29年、全盛期時代の立教大学の野球部に入りまし
た。そこで鍛えられ立教の 3羽ガラスと言われ、東京
六大学ではスーパースターでした。神宮球場でのホー
ムラン 8本と言うのは当時の記録でした。この記録は
11年後の田渕が22本のホームランを打つまで破られま
せんでした。読売ジャイアンツ入団が決まり、入団前
のドクターチェックのため日本大学歯学部病院に大木
先輩を頼って来たのです。我々は実習生で病院にいま
したのでついてまわりました。それが終わって病院前
に出た時にスポーツ新聞の記者に撮られた写真がそう
で、 3羽ガラスと一緒に写っていました。その記事を
とっておけば良かったなと思いました。その年の33年
に長嶋は読売ジャイアンツで 3番バッターでした。対
戦は国鉄スワローズ、ピッチャーは金田、何と4打席
連続カラ振三振でした。それがスタートでした。あの
強烈なインパクトのあるデビュー戦から始まって現役
時代にあれだけのホームランを打ち、パフォーマンス
がすごいですね。皆んなから愛され「ミスター長嶋」
と呼ばれています。
　大谷翔平はすごいですね。私は今の野球選手の中で
一番好きです。大谷選手は193㎝、90㎏です。彼の野
球人としての血統、血筋ＤＮＡは誰から一番受け継い
でいるのか。かつて西武ライオンズ、大映で活躍し、
後に西武でゼネラルマネージャーをやった根本氏の説
ですが競馬の馬と野球選手の血統は相通じるものがあ
るということです。野球選手で大成しているのは末っ
子に多いそうです。長嶋、王、イチロー、松井秀喜、
大谷等々です。大谷選手は岩手の水沢で生まれました。
翔平という名前をつける時、奥州にゆかりのある義経
にあやかって「義経」とつけようと思ったが、それで
は名前負けするので義経の空を翔るというイメージか
ら大谷翔と考えました。しかし一字はどうかと思い平
泉の平をとって「翔平」とつけたということです。

－色々楽しい話をしていただきましたが、紙面の都
合上、主旨のみ掲載いたしました。

・米山記念奨学会より
　　第 1回米山功労者の感謝状が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・一般財団法人比国育英会バギオ基金より
　　基金への寄付のお願いがきています。

・国際奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　台北西門ＲＣにクリスマスカードを送りたいと思い
ますので、カードにお名前の記入をお願いします。
・親睦活動委員会（小野寺伸浩副委員長）
　来週、12月18日㈭のクリスマス会に多くのご参加を
お願いします。現在、会員38名にご出席の連絡をいた
だいております。総数で70余名です。午後 6時30分開
始となっております。又、オークション用の商品もよ
ろしくお願いいたします。
・米山記念奨学会委員会（佐藤靜市委員長）
　10月は米山月間でした。米山記念奨学会への寄付を
皆様にお願いしましたところ 6名の方より快くご協力
をいただき、 3名の方が第 1回米山功労者となられま
した。今年の特別寄付金は261,000円となりました。
ご協力ありがとうございました。
・会計（小泉洋会計）
　今月で上半期が終わります。会費未納の会員は早目
にご入金をお願い致します。
◎感謝状の授与（米山記念奨学金）

　　第 1回米山功労者
　　佐々木源悦会員　遠藤光則会員　佐藤靜市会員

　「雑談・あれ・これ」　　　　　布施孝之会員
　10月の佐沼クラブ創立50周年記念行事、ほんとうに
成功裡に賑やかに終了したことご同慶にたえません。
何よりもその先頭に立って陣頭指揮を取った佐藤幸一
実行委員長、そして、猪股育夫会長以下全会員が心ひ
とつにしてそれぞれの自分の役務、分担、パートパー
トに責任をもってやっていただいた、その証左であろ
うと思います。会員の皆さん、レディース会の皆さん
あげての真心こもったホスピタリティーがこの成功を
もたらした原動力なのだろうと思います。
　ところで1964年（昭和39年）26名のチャーターメン
バーで発足した佐沼ロータリークラブは50年経ちまし
た。この50年の間に佐沼ロータリークラブに入会、つ
まり在籍した人は我々を含めて少なくとも250名がお
り、それだけ佐沼ロータリークラブの歴史の歩みの中
で何らかのロータリー活動に寄与したという足跡があ
ります。その中には入会しても1年足らずで籍を離れ
た人も多くいます。チャーターメンバー26人の中でも
10年も20年も続いた人は少なく、50年の歴史の中で一
番長く在籍して活躍している人は鈴木彦太会員です。
あと10年後の60周年の時にも鈴木彦太会員にきっと感
謝状を差し上げることになりますので、是非我々のお
手本として頑張っていいただきたいと思います。大変
素晴らしい人たちもたくさん入会されましたが、いろ
いろな事情で退会ということで、今でもなつかしく思
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・本日の出席率　90.9％

・猪股育夫会長　本日のスピーチは布施孝之会員です。
いつもためになるお話をしていただきます。楽し
みにしています。宜しくお願いします。来週はク
リスマス家族会です。親睦活動委員会さん宜しく
お願いします。

・布施孝之会員　本日、スピーチの当番です。よろし
くお願いします。

・佐藤幸一会員　12月 7 日㈰仙台フィルと歌おうコン
サート、無事盛会裡に終了いたしました。ありが
とうございました。

・鈴木彦太会員　布施孝之会員のスピーチ楽しみにご
期待申し上げます。

・飯塚仁哉会員　布施孝之会員のスピーチは、人を引
きつける魅力がある語り口でユーモアな話しぶり
は学生時代の寄席通いの賜でしょう。

・髙田次雄会員　朝届く新聞の折り込みがどんどん増
えており、いやがおうにも一年の終わりを意識さ
せられます。悪い風邪が流行中です。ご自愛下さ
い。布施孝之会員のスピーチ「雑談・あれ・これ」
楽しみです。

・八谷郁夫会員　布施孝之会員のスピーチを楽しみに。
・菅野幸一郎会員　布施孝之大先輩のスピーチ大変楽
しみにしております。

・山田直志会員　布施孝之会員のスピーチ楽しみにし
ています！

・佐藤靜市会員　布施孝之会員のスピーチ「雑談・あ
れ・これ」ユニークな話術，楽しみにしています。

・高橋義文会員　本日、大先輩の布施孝之Ｐ・Ｐのス
ピーチを楽しみに期待しております。

・岩渕栄市会員　布施孝之会員の人生豊かなお話を楽
しみに聞かせて頂きます。

・千葉正宏会員　来週のクリスマス例会、よろしくお
願いします。

・熊谷敏明幹事以下　布施孝之会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
千葉吉男会員　佐藤敬喜会員　二階堂學会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　小野寺伸浩会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富男会員

　以上、ありがとうございました。

　今、登米市内ではインフルエンザが流行の兆しを見
せており、迫町内の学校でも学級閉鎖が実施されたり
しています。私も先週から風邪をひいてしまい12月 5
日の会員増強委員会の集まりに参加できませんでした。
遠藤光則委員長誠に申し訳ありませんでした。
　先週の例会はクラブ年次総会と次年度理事選挙でし
た。半期の事業がほぼ終了しました。各委員長さんが
たはお疲れさまでした。来年創立52年度の理事を決め
る選挙があり、理事 6名が決定しましたので改めてご
報告します。
　佐藤早智子会員、武川毅会員、及川昭宏会員、岩渕
栄市会員、小野寺伸浩会員、遠藤光則会員です。いず
れの方もロータリアンとして立派な方でございますの
で、来年の岩渕年度佐沼クラブ運営のためによろしく
ご支援をお願い申し上げます。
　余談になりますが、最近テレビで事務局の大田さん
の実家の島根県浜田市が大雪が降ったと報じており、
当地佐沼より雪が多い所だと思いました。又、有名な
話がありました。青色ＬＥＤを発明しノーベル賞を受
賞した 3人のうち 1人天野浩氏（54歳）の奥さん香寿
美さん（54歳）が浜田市出身で立命館大学を卒業し28
歳で結婚されました。こういうことで又浜田市が脚光
を浴びました。嫁をもらうなら浜田からもらえという
ことでしょうか。
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

第１回米山功労者へ感謝状贈呈


